

祝・西九州新幹線開業!! 「駅ワイワイフェスタ」を開催



西九州新幹線開業などを祝し、1月21日・22日に新大村駅、2月4日・5日に佐世保駅、2月25日・26日に諫早駅で「駅ワイワイフェスタ」を開催しました。

各会場とも多くの皆さんにご来場いただき、大いに賑わいました。西九州新幹線の開業効果を高めるため、今後もさまざまな取り組みを行っていきます。



觀光列車「ふたつ星4047」に手旗を振っ YOSAKOIの演舞(佐世保)
て歓迎(新大村)



ステージイベントや県内各地の特産品販売
を実施(諫早)

問合せ 県の新幹線対策課 ☎095-895-2063 長崎県 新幹線 検索

「NAGASAKIアートミュージケーション23」を開催

県では、若者を対象としたワークショップなどの取り組みを通じて「ながさき愛」を高め、交流人口の拡大や人口定着を図ることなどを目的に「みんなで創る!ながさき国際文化芸術プロジェクト」を実施しています。

その一環として、2月5日に長崎県美術館で開催したのが「NAGASAKI アートミュージケーション23」。オンラインなどさまざまなかたちでコミュニケーションを図り、若い感性の発掘やつながりを作ることを目指すイベントで、中学生から20代までを対象にしたアートコンテストでは、アート作品やパフォーマンスがオンラインでも配信されました。

今後も、令和7年度の国民文化祭、全国障害者芸術・文化祭に向け、若い皆さんの文化芸術活動を応援していきます。



若い感性が光るアート作品の展示



アートコンテストの様子

問合せ 県の文化振興・世界遺産課 ☎095-895-2764 アートミュージケーション 検索

